

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

LA ENSEÑANZA DE "LAS FORMAS DE ENERGÍA"

EL PROGRESO ESPIRITUAL ENERGÉTICO

CONFERENCIA 101

RELACIÓN 6: Indicios De Existencia (IV) *LA MISIÓN DE LOS "ILUMINADOS" (I)*

SINTESIS INTRODUCTORIA (COMPILACIÓN DEL GRUPO DE INVESTIGACION)

... Si por las Circunstancias y básicamente por Indicios de Existencia se deba colegir una orientación hacia Misión, fundamentalmente debe considerarse allí lo siguiente de la Misión, diferenciándola en dos aspectos:

- La Misión de un "Iluminado" y, digamos,
- La Misión de una Forma de Energía, que no llega al nivel anterior de iluminación.

Vamos entonces a esas dos divisiones... por didáctica simplemente... porque en las dos situaciones, simplemente son Formas de Energía.

LA MISIÓN DEL "ILUMINADO"

Veamos la primera, que es la trascendental para los Indicios de Existencia, la Misión de aquellos que vosotros llamaríais "**ILUMINADO**".

Vamos primero a aclarar, que el término es absolutamente material mas no es del mundo de las Formas de Energía, porque para nosotros, todos aquellos ""Iluminados"" entre comillas, simplemente son Formas de Energía... digámoslo así... y en un designio especial, pero esto no significa... como lo consideraríais en vuestro mundo material... Seres o Espíritus de altísimo nivel o una especie muy diferente a la de vosotros Seres encarnados, o como los podéis considerar quizás, unos intermediarios directos de la Luminosidad. **Simplemente no lo son.**

Ante los ojos de La Luminosidad Suprema, todas sus PARTES son iguales y la Evolución que vosotros, quizás podáis estar viendo en Aquel... que llamáis un "Iluminado" (Gl: Buda, Mahoma,

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Jesucristo)... es simplemente la Evolución, que os corresponde a cada uno de vosotros alcanzar y, eso es lo que queremos en esta ocasión aclararlo, porque ya es el momento de hacerlo así.

*Por Indicio de Existencia, en cada caso de ese ejemplo de "Iluminados", cada uno de aquellos en su momento, encontró su Verdadera Existencia interna, es eso fundamentalmente, lo que el Indicio de Existencia les permitió y siguieron el proceso... que os hemos mencionado... del Indicio de Existencia... digámoslo así... un instante, un momento, encontraron ante sí la oscuridad absoluta, estuvieron ante ella y en esa oscuridad absoluta, debieron hallar su propia luminosidad, esa fue la verdadera transformación, que obró en ellos con el Indicio de Existencia y **pasaron no a vivir sino a Existir Energéticamente**... dicho de otra manera y para vuestro entendimiento... dejaron de ser Mente y pasaron a ser Forma de Energía pura.*

La Forma de Energía pura en realidad... en tu mundo desde luego... deja de tener influencia de Mente y entonces allí, allí realmente inició su Misión, la Misión establecida en el Diseño Insondable del Señor, porque en ese instante adquirió Identidad total con la Luminosidad, entendido conforme ya lo hemos expresado, pero que necesariamente tienes que saberlo dimensionar... decimos... **IDENTIDAD** que significa, ser uno solo con la Luminosidad.

Por eso es, que cuando a vuestros ojos de materia, Aquel se convirtió en otro diferente, ya no volvió a ser lo que había sido, hasta podrías decirlo... en vuestra comprensión material... ya era otro. El término que le quieras poner en la diferenciación de tu mundo a ese instante, ubícate simplemente en la época: algunos lo vieron como divino, otros lo entendieron como externo a tu mundo y otros lo vieron como el Dios que esperaban con ansiedad, pero simplemente, no era ninguna de esas tres características, simplemente era la Forma de Energía, proyectada en Pensamiento Conjunto para la existencia material, pero eso sí, ubicada, situada, establecida en aquel cuerpo, así dio inicio y transcurrió la Misión de Aquellos.

PARTICIPANTE 1

Quiero entender:

El Diseño de Existencia tiene que ver con la Misión y siempre el diseño de Existencia, tiene que ver con el colectivo y tratando de entender un poco más, **yo, al diseño de Existencia lo comparo con el Umbral**, si bien el Umbral es individual... pero en el individuo... ese umbral tiene el mismo resultado, que el diseño de Existencia en el colectivo,

HERMANO

La diferencia sustancial fundamental sería la siguiente, independiente de que las sensaciones en el Espíritu encarnado, podrían ser bastante similares, pero la diferencia fundamental es:

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL**.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA
Originado en el Pensamiento del CREADOR,
Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Que en el Umbral, si bien por un instante ves el Todo, ves el Todo, no llegas al Todo, ves el Todo, eso te llena, eso te complementa tu Energía interna y la llena en los espacios, espacios nada más de necesidad interna, que no es la totalidad ¿comprende hasta ahí?

En el diseño de Existencia, yendo al ejemplo del “Iluminado”, es ahí diferente, vamos entonces:

Ese “Iluminado” no solo ve a la Luminosidad, ese “Iluminado”... energéticamente estamos hablando... llega a la Luminosidad, está allí y no es que llena los espacios, todo su interior, todos sus espacios serán a partir de allí, de ese instante, Luminosidad.

En la Misión adelanta, quien, como en este caso, el “Iluminado” está... podría decirse... en tu mundo de transición ejecutando la Misión, así se beneficia él y también adelantan los demás.

Ahora bien, lo importante ya no es para esta orientación y explicación, en la Relación que estamos tratando, el cómo fue desarrollando la Misión, lo importante hemos de decirnos, es ahora su partida, su desprendimiento del mundo de materia o dicho en forma energética, su regreso a la Identidad del Creador, pero sin cuerpo material, porque es eso lo único... si quieres... el pasado, porque era eso lo único, que aún le ligaba a la esfera terrestre. Entonces aquello debía consumarse, en cumplimiento del diseño Insondable y así se da en cada caso.

En ese instante ¿cómo opera la Forma de Energía?

Simplemente, esto sí es diferente a todo aquello que hemos expresado, cuando explicamos en otra reunión la muerte material... comprende... en base a las tres Energías:

En el caso del “Iluminado” ya no hay tres Energías, cuando el “Iluminado” fue “Iluminado”, debes entenderlo ahí, en el instante aquel que se transformó ¿comprendes? en el instante aquel que su interioridad se llenó de la Luminosidad, ya no tuvo tres Energías, ya tuvo una sola, la Energía de La Luminosidad y con la Energía de La Luminosidad, encausó su Misión en tu mundo. ¿Está claro hasta allí?

Esa fue la última y fundamental diferencia a como Aquel era antes, antes tenía tus mismas tres Energías, en ese instante y de allí en adelante para el cumplimiento de su Misión, ya tiene simplemente una sola Energía, la Energía de La Luminosidad.

Y en el instante de la partida material, del desprendimiento material, de la muerte material... dirías tú... simplemente la Energía de La Luminosidad consumió el cuerpo y la misma Energía, proyectó el Pensamiento de la forma de ese cuerpo. Para que lo entiendas mejor, porque a ojos de La Luminosidad, Aquel ya había cumplido su Tarea antes de la partida material, por lo tanto la partida de un “Iluminado”, como lo ven tus ojos de materia, ya estaban simplemente viendo, una proyección de Pensamiento.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>